

La raison humanitaire

Autor(en): **Baumann, Bertrand**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Actio : un magazine pour l'aide à la vie**

Band (Jahr): **96 (1987)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

EDITORIAL

La raison humanitaire

Un rédacteur digne de ce nom, doit, au moment de «boucler» sa revue, tenter de dégager une logique de l'enchaînement en apparence obscur des événements.

Deux d'entre eux ont retenu l'attention du soussigné: la reprise de l'action du CICR en Afghanistan et la récente autorisation de séjour accordée par les autorités de notre pays à sept femmes tamoules, venues, avec leurs enfants, rejoindre leurs maris, tous demandeurs d'asile en Suisse.

Dans un cas comme dans l'autre, la raison humanitaire l'a emporté, au prix d'infinies négociations et interventions en coulisses.

On peut dénoncer globalement une institution comme la Croix-Rouge en l'accusant de n'être qu'un alibi des bonnes consciences. Nous pouvons répondre ce que Jean-Pierre Hocké affirme pour le HCR: personne ne nous oblige à jouer ce rôle.

La Croix-Rouge pourrait être ce petit grain de raison qui s'insinue dans les rouages les plus implacables. En toute neutralité.

Bernard Baumann

SOMMAIRE

- 3** En bref
- 4** Editorial / Sommaire
- 5** Opinion:
Les femmes ne veulent plus du Service Croix-Rouge
- 6** Qui êtes-vous, Peter Lutz?
Portrait du nouveau secrétaire à la formation professionnelle
- 8** Nottwil ou le fruit de cinq coups de chance
Interview de Kurt Bolliger, président de la Croix-Rouge suisse et principal artisan du nouveau centre de formation de la CRS
- 10** Muba: ils seront quatre
La CRS et trois membres corporatifs tiendront un stand commun lors de la prochaine Foire Suisse d'Echantillons, qui se tiendra à Bâle du 14 au 23 mars prochains
- 11** Vie des sections
Nouveau centre de tri de vêtements usagés de la Croix-Rouge fribourgeoise à Praroman
- 12** Aarau: la section se distingue
Portrait de la section CRS de la «capitale suisse de la santé»
- 14** Le patient: ses droits, ses devoirs
En marge de la Journée des malades
- 16** L'information: notre affaire
L'Union suisse pour la protection civile, dernier en date des membres corporatifs de la CRS, se présente
- 18** Nouvelles du monde Croix-Rouge et Croissant-Rouge
- 20** Lorsque la noblesse se met au service d'Henry Dunant
Portrait de la Croix-Rouge de la République fédérale d'Allemagne
- 22** L'affiche gagnante à l'issue du concours-affiches organisé lors de la XXV^e Conférence internationale de la Croix-Rouge
- 24** Objectif: Tibet
La CRS élabore un projet de développement sanitaire dans une région reculée du «Toit du monde»
- 26** Pages d'histoire
La Croix-Rouge suisse et le Secours aux enfants (1940–1945)
- 29** Agenda
- 30** Trouver les clés des autres portes
Portrait de Silvia Bernasconi, artiste du mois